48 Martes. 28 de marzo de 2017 • LA RAZÓN

A VIDA SOCIEDAD • RELIGIÓN • CIENCIA • TECNOLOGÍA • ESTILO DE VIDA • TIEMPO • PASATIEMPOS

UNIVERSIDAD

Compromiso de Banco Santander con el medio ambiente

A.N.- Madrid

Banco Santander apagó el sábado pasado, y por octavo año consecutivo, las luces de sus edificios más emblemáticos en sus 10 mercados principales y en su red de oficinas en el marco de la campaña «Hora del Planeta» de WWF (World Wildlife Fund). Esta iniciativa se enmarca en una de las principales líneas de acción que la entidad bancaria desarrolla en su compromiso con la protección del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático: fomentar prácticas responsables contra la contaminación en el trabajo y la vida familiar entre sus empleados, disminuyendo su huella ambiental interna. En 2016, el banco redujo un 24% el consumo de papel, un 7% sus emisiones, y un 8,5% el consumo de energía y cuenta con un plan trianual (2016-2018) para disminuir los consumos y emisiones derivados de su actividad, en sus edificios y oficinas, en un 9% de consumo eléctrico, un 9% de emisiones de CO2 y un 4% de papel.

DESARROLLOS EÓLICOS DE CANARIAS, SOCIEDAD ANÓNIMA ANUNCIO DE REDUCCIÓN DE CAPITAL

Reducción de Capital por devolución de aportaciones

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 319 de la vigente Ley de Sociedades de Capital, se hace público que la Junta General Extraordinaria y Universal de accionistas celebrada en Madrid, c/ Serrano Galvache nº 56, con fecha 19 de Julio de 2016, aprobó, por unanimidad y entre otros los siguientes acuerdos:

Primero.- Reducir el capital social, que en

Primero. Reducir el capital social, que en la actualidad es de dos millones trescientos noventa y un mil euros (2.391.000€), en la cifra de quinientos setenta y cuatro mil setecientos setenta euros (574.770 €).

Segundo.- Establecer como finalidad de la reducción la devolución de aportaciones por importe de 574.770 euros y como procedimiento para llevarla a cabo la reducción del valor nominal de la totalidad de las acciones que pasarán de un valor actual de 33,50 euros por acción a un valor de 25,45 euros por acción.

Tercero.- Se hace constar, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 366 de la vigente Ley de Sociedades de Capital, el derecho que asiste a los acreedores a oponerse a la reducción de capital en el plazo de un mes a contar desde la fecha de publicación del último anuncio de acuerdo.

Cuarto.- Como consecuencia de la reducción de capital, el capital social se fija en la cantidad de un millón ochocientos diez y siete mil ciento treinta euros (1.817.130€), dándose nueva redacción al artículo 5º de los Estatutos Sociales.

Madrid 16 de marzo de 2017. El Secretario del Consejo de Administración, Antonio Luis López Montenegro Enrile.



El programa RAI ha ayudado desde 2012 a cerca de 40.000 menores y ha proporcionado 2.040.000 comidas

Ana CABIRTA- Madrid

egún datos de Unicef, el 34,4% de menores españoles se encuentra en situación de pobreza y exclusión social, mientras que el 21,4% de niños de nuestro país vive en hogares que sufren precariedad crónica. Para contrarrestar esta situación, la Fundación Probitas destinó 1,5 millones de euros a financiar becas comedor en 2016. «Trabajamos para romper el círculo vicioso que mantiene la pobreza en determinados colectivos en una situación irreversible», afirman desde la fundación, dejando claro cual es su desafío. La Fundación Probitas es una organización sinánimo de lucro que tiene como objetivo asegurar la nutrición de los menores en riesgo de exclusión social. Está haciendo una gran labor con su programa RAI (Refuerzo de la Alimentación Infantil) que financia becas de comedor a los menores con problemas de recursos en nuestro país. A nivel internacional, cuentan con proyectos de cooperación, de acción humanitaria y el Global Laboratory Initiative (GLI), de mejora de la salud de las poblaciones desfavorecidas.

La entidad se coloca como pionera en España en el ámbito de la ayuda social. «Nuestra metodología se basa en trabajar directamente con las escuelas porque son los tutores los que saben qué niños son los que pueden permitirse pagar el comedor y cuáles no. Cada colegio es un mundo, por eso es tan importan-

Ningún niño sin comida

La Fundación Probitas trabaja para garantizar una alimentación nutritiva al día a los menores más vulnerables financiando becas de comedor

te la proximidad a los centros», explica a LA RAZÓN la directora de la Fundación Probitas y máxima responsable del programa RAI, Marta Segú. «A raíz de la situación económica en nuestro país, nos hemos topado con lo que llamamos «la nueva pobreza», familias en las que algunos miembros se han quedado sin trabajo, o que han visto disminuida su renta, pero que también tienen vergüenza de pedir ayuda a los servicios sociales. Entonces piden ayuda al tutor o al director con los que tienen confianza», afirma la directora de la entidad.

«A través de nuestro trabajo en red, nos centramos en el diagnóstico que hace el director con ayuda de los tutores sobre el número de niños que necesitan ayudas. Una vez confirmada y acordada la ayuda con los servicios sociales, la familia que la necesita, la obtiene. Pedimos a las familias que se encuentran en una situación de vulnerabilidad que soliciten la ayuda pública de la administración,

AYUDAS TAMBIÉN EN VACACIONES

El programa RAI, que se implantó primero en Cataluña y luego en Madrid y Murcia, promueve hábitos para una alimentación saludable mediante actividades y jornadas deportivas fuera del horario escolar. También facilita un espacio durante las vacaciones escolares para realizar actividades socio-educativas y comer de forma completa v sana. además de proporcionar asistencia médica a menores con enfermedades no cubiertas por la sanidad pública y que dificultan su desarrollo.

para no actuar por debajo, para no tapar el problema socioeconómico que hay», señala Segú y añade que «desde Probitas ayudamos a las familias vulnerables, a las que les ha sido rechazada la ayudapública; alas que no la han pedido por vergüenza; y a aquellas que sólo reciben el 50% de la subvención pública y no pueden asumir el copago. Nosotros no pretendemos suplir la ayuda pública», recalca la directora, «lo que pretendemos es llegar a donde la administración no llega». Espor esto que los directores de los centros que obtienen la ayuda de este programa aseguran que éste ha sido un «auténtico respiro».

Si Probitas tiene un proyecto estrella es el programa RAI, que desde 2012 ha ayudado a cerca de 40.000 menores, al tiempo que ha proporcionado 2.040.000 comidas a niños en riesgo de exclusión. «Empezamos en 2008 con proyectos y objetivos internacionales. Sin embargo, en 2012 pusimos en marcha el programaRAI, cuando constatamos la situación de nuestro país y observamos el enorme déficit en becas de comedor. Debíamos trabajar para mejorar cuanto antes la condición de estos niños en situación de pobreza», asegura Marta Segú. Gracias a este proyecto, los niños y los jóvenes más vulnerables pueden realizar al menos una comida completa al día, según la Fundación.

Pero, ¿en qué situación quedan los menores cuando acaban la educación primaria? El proyecto RAI-ESO colabora con institutos que han cedido sus instalaciones para crear comedores para estudiantes de ESO en situación de vulnerabilidad. «En 2014 vimos que los adolescentes de 12 o 15 años, al tener en Secundaria una jornada intensiva que acaba a las dos de la tarde, era como si no existieran en cuanto a las ayudas públicas. Por lo que pedimos a los institutos que nos proporcionaran establecimientos para que estos niños coman en ellos», aclara Segú. Además, para evitar que queden sin supervisión fuera del centro, «proporcionamos un espacio donde reforzar las tareas escolares y mejorar su conocimiento en nutrición e higiene personal, así como actividades deportivas extraescolares. Todas estas actividades están financiadas por la fundación, gracias a que los accionistas de Grifols nos ceden el 0.7% de los beneficios anuales», concluye la directora.